

Messe »Kuteno« wird in den September verschoben

Artikel vom 17. Februar 2021
Veranstaltungen



Bild: Kuteno.

Die Kuteno GmbH & Co. KG, Veranstalterin der gleichnamigen Messe, gab heute bekannt, dass die für Anfang Mai geplante Veranstaltung in Abstimmung mit den ausstellenden Unternehmen aufgrund der derzeitigen Rahmenbedingungen in den Frühherbst verschoben wird. Die Messe soll vom 7. bis 9. September 2021 in Rheda-Wiedenbrück stattfinden. Der Veranstalter rechnet trotz Verschiebung mit einer ausgebuchten Messe. Dies zeigten die Anfragen und das starke Interesse von weiteren Ausstellern. Die Messe soll zudem kurzfristig durch einen digitalen Kanal ergänzt werden, der für die Aussteller der »Kuteno« 2021 ohne zusätzliche Kosten nutzbar sein soll.

Hersteller aus dieser Kategorie
